



Pide Beltrones sensatez a 'Alito'

CLAUDIA SALAZAR

Manlio Fabio Beltrones le pidió ayer a Alejandro Moreno que actúe con sensatez, ante la pretensión de modificar los estatutos del PRI para permitir su reelección en la dirigencia nacional.

“Parece una simple e irresponsable decisión”, afirmó Beltrones.

El ahora senador electo y ex dirigente del PRI, advirtió que aún están a tiempo de evitar más fracciones y fracturas en el partido, si se desecha la propuesta en la 24 Asamblea Nacional que se celebrará el domingo.

Grupo REFORMA publicó que la reforma estatutaria pretende permitir la elección consecutiva de la dirigencia nacional en tres ocasiones, lo que le permitiría a Alejandro Moreno sumar otros 8 años al frente del PRI, a parte de los cinco que ya lleva, cuatro por su periodo ordinario y uno más de prórroga por el proceso electoral.

“Definitivamente es una pésima idea, que hasta parece una mala broma, el abordar una situación tan crítica para el @PRLNacional con una medida que violenta hasta su historia de cerca de 100 años, basada en un movimiento antirreeleccionista que le dio origen.

“No asistiré a la Asamblea Nacional a convalidar ese despropósito. Confío en que en estos delicados momentos

**Manlio Fabio
Beltrones**

Senador electo del PRI

/// Parece una simple e irresponsable decisión (la de Alejandro 'Alito' Moreno de buscar reelegirse)”.

de la vida nacional y de nuestro partido, los delegados a la Asamblea y su dirección nacional actúen con la sensatez que amerita el momento que pone en verdadero riesgo la vigencia de nuestro Partido”, posteó Manlio Fabio Beltrones en redes sociales.

Informó que ayer se reunió con los delegados de Sonora que acudirán a la Asamblea Nacional del 7 de julio.

Señaló que en el encuentro dejó en claro su decisión, “firme e invariable”, de rechazar la idea de un cambio estatutario que promueva la reelección de sus dirigencias.

Mencionó que se propuso la descentralización de las decisiones hoy cupulares, que “asfixian” al PRI, impidiendo el acceso de cuadros con méritos y nuevos.

La Asamblea Nacional del PRI se prevé se realice en el Pepsi Center, del WTC de la Ciudad de México.